

Presentación

Para educar e informar a nuestros estudiantes, enraizados en los valores de nuestra cultura ancestral andina - Yachay (sabiduría), Llink'ay (trabajo), Munay (voluntad) y Ayni (solidaridad y reciprocidad) - reafirmamos la importancia de la comunicación efectiva y la colaboración entre directivos, estudiantes, docentes y personal administrativo. Estamos convencidos de que no existe meta inalcanzable cuando se trabaja en equipo, guiados por una comunicación constante y efectiva.

Este espíritu nos impulsa a presentar con orgullo la octava edición, segundo volumen, de la Revista Científica *INTEGRACIÓN*, dedicada a la temática “INNOVACIÓN Y DESAFÍOS EN LA GESTIÓN EMPRESARIAL Y ECONÓMICA”. Esta edición recoge investigaciones de la Facultad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables, consolidándose como un recurso valioso para nuestra comunidad y el público en general. La revista no solo refleja nuestras actividades académicas, sino que también se erige como una plataforma para el análisis, la reflexión y el aporte intelectual, fortaleciendo nuestras actividades científicas, sociales y culturales.

La investigación en nuestra universidad es un pilar fundamental. Cada proyecto y logro de nuestros investigadores representa un avance significativo para la comunidad académica y la sociedad en general. La Universidad Andina del Cusco, comprometida con la excelencia académica y la innovación, se consolida como un referente en la generación de conocimiento, promoviendo que estudiantes y docentes exploren nuevas fronteras del saber y ofrezcan soluciones a los desafíos del mundo contemporáneo.

Un hito destacado en el crecimiento de la Revista Científica *INTEGRACIÓN* es su firme acercamiento al proceso de indexación, un paso crucial para consolidar su reconocimiento en el ámbito académico nacional e internacional. Este avance refleja el compromiso con la mejora continua de la calidad investigativa, garantizando estándares rigurosos de evaluación y difusión del conocimiento. La indexación no solo amplía el alcance y la visibilidad de los trabajos publicados, sino que también posiciona a la revista como un medio confiable y relevante para la divulgación científica.

Extendemos una invitación abierta a docentes, estudiantes, egresados, graduados y personal administrativo para contribuir en futuras ediciones. Sus aportes enriquecerán nuestra formación académica e investigativa, cimentando nuestra posición como institución líder en investigación y educación. La colaboración y el intercambio de ideas son esenciales para seguir construyendo una comunidad académica sólida, comprometida con el desarrollo integral de nuestra sociedad.

Dr. Juan Carlos Valencia Martínez
Vicerrector de Investigación
Universidad Andina del Cusco